

未来

筆者は、昨年度の生徒会長山口桃佳さん
令和4年1月11日 第14号

新型コロナウイルス感染症により、日本中、世界中が前例のない困難に直面しています。

このような時にでも郡山第一中学校生徒一人一人が、夢や未来に向かって「あきらめない」との強い思いを抱き、進路実現を果たしてほしいとの願いがあります。「未来をあきらめない」「未来は変えられる」

文責 校長 宗形 俊二

**新年 明けまして おめでとうございます。
本年も どうぞ よろしくお願いたします。**



まよめの「3学期」・新しいステージの準備「0学期」がスタート

いよいよ2022年 令和4年が始まりました。

さて、3学期の始業式において、放送で主に次の内容の話をしました。

暦の上で1月～3月は、年の始めにあたりますが、学校にとっては、各学年の大切な締めくくりの3学期に当たります。また、4月からは、皆さん一人一人が新しいステージでの生活がスタートしますので、その準備期間の0学期とも言います。どの学年も、締めくくりの3学期、新しいステージへの準備の0学期を、有意義に過ごし有終の美を飾りましょう。特に3年生にとっては、自分の進路実現に向けてのラストスパートです。一人一人が進路実現できることを期待しています。2年生は、「尊敬」される3年生に、1年生は、「信頼」される2年生になることを期待しています。

～略～ 私たちは、当分の間、WITHコロナの時代を力強く生き抜いていかなければなりません。私たち一人一人が、「コロナに負けない」「未来をあきらめない」という強い気持ちを持ち続け、感染防止対策を徹底し、前向きに物事を考え生活をしていくことが大切になってきます。どうか一緒にこの難局を乗り越えていこうではありませんか。そして、昨年はコロナ禍の中でも郡山一中生の活躍は素晴らしいものがありました。今年も今できることに一生懸命に取り組み、みんなの力で郡山一中を盛り上げ、元気・勇気・希望を福島県はもとより全国に発信していきましょう。

今年1年が皆さんにとって実り多い、希望に満ちた1年になることを祈っています。

保護者の皆様へ！！ 感染予防対策のご協力をお願い

全国的に、感染力が高いと言われているオミクロン株を含めたコロナ感染者数が急激に増加しています。福島県は郡山市にも第6波の足音が迫ってきている状況であります。本校でも引き続き危機感を維持しながら新しい生活様式を順守し、マスクの着用、毎日の検温、手指の消毒、手洗いやうがい、こまめに換気をするなどの感染予防対策に万全を期してまいります。ぜひ、ご家庭におかれましても、「新しい生活様式」等に基づいた感染予防対策のご協力をお願いいたします。特に次のことについては、再確認をお願いいたします。

- 登校前の検温及び健康観察の徹底をお願いします。発熱等の風邪症状等、体調不良がある場合は、無理をせず欠席（出席停止扱い）させて下さい。
- 同居家族に発熱等の風邪症状等があり、お子様に感染の不安がある場合には、迷わずに欠席（出席停止扱い）させて下さい。
- 同居家族がPCR検査を受けた場合は、結果がでるまで登校を控え（出席停止扱い）させて下さい。